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大 津 警 察 署 協 議 会 議 事 録 

 

開 催 日 時  令和３年６月21日（月）午後３時30分～午後５時 

開 催 場 所  大津警察署５階大会議室 

  

委 員 

 

礒田英清委員、芝山真一委員、寺田正一委員、奥村かほり委員、

井門晋一委員、川上昌道委員、石田展弥委員、濵﨑節子委員、 

瀧千鶴委員、小原めぐみ委員 

 

 

警 察 

署長、副署長、調査官（警務課長）、会計官、地域官、刑事官、

交通官、調査官（留置管理課長）、調査官（生活安全課長）、刑

事第一課長、刑事第二課長、交通第一課長、交通第二課長、警備

課長、地域第一課長、地域第三課長、交通第一課企画免許係主

任、警務係主査（事務局） 

陪 席 滋賀県公安委員会北村委員 

議 事 概 要  

１ 滋賀県公安委員会北村委員挨拶 

  警察署協議会委員を引き受けていただき、感謝申し上げる。県民の安全安心

は、警察活動のみで達成できるものではなく、県民の皆様の理解や協力が不可

欠であり、警察署協議会の活動が今後ますます重要となる。本日は、率直で忌

憚のない意見をいただくとともに、警察活動への理解を一層深めていただきた

い。 

２ 署長挨拶 

地域住民の代表者として、各々の立場から御意見をいただき、御指導願いた

い。その意見を検討の上、大津警察署の業務に反映させていく所存である。昨

年度に引き続き、新型コロナウイルス感染症対策を十分に考えながら、警察業

務に新しい取組を導入し、さらなる効果を上げていきたい。 

３ 委員及び出席幹部の自己紹介 

４ 会長及び副会長の選出 

  会長に礒田英清委員、副会長に芝山真一委員が選出された。 

５ 会長及び副会長挨拶 

（会長） 

  これまで、大津市の安全安心のためにどうすれば良いかを考えてきたが、こ

の警察署協議会を機会に、お互いを理解し合いながら、大津市の安全安心につ



いて皆さんと一緒に考えていきたい。 

（副会長） 

様々な提案をさせていただくことで、大津警察署に勤務して良かったという

警察職員の声、大津市に住んで良かったという市民の声が聞こえるよう、この

警察署協議会を有意義なものにしていきたい。 

６ 協議事項 

 (1) 園外保育経路における交通安全対策について 

交通第一課長及び同課企画免許係主任から、保育士に対するおさんぽ指導

をはじめとする「園外保育経路における交通安全対策」について説明があっ

た。 

(2) 各委員からの意見、提言等 

（委員） 

   横断歩道の前にいる歩行者が「先に行ってください」と合図した場合、先

に通行して良いのか。 

渋滞でなかなか前に進めない道に対し、何か対策はないか。 

（警察） 

状況による。歩行者に横断する意思がないと判断される場合は通行でき

る。 

渋滞については、信号の時間変更をするなど、個別で検討していきたい。 

  （委員） 

園外保育が行われる曜日や時間帯は固定されているのか。引率の人数が足

りない保育園を考えると、地域の協力があれば良いと思う。 

 （警察） 

曜日や時間帯については、保育園の意向に沿って設定しており、各保育園

の特性に合わせた指導を行っている。 

  （警察） 

   時間帯については、午前中に実施されることが多い。また、地域の協力に

ついては、大津市の見守りボランティア「キッズガード」があるが、なかな

か進んでいないのが現状である。 

（委員） 

対策として、子どもを見守る側の安全を考えている点が良かった。キッズ

ゾーンが初めて導入されたのは大津市ということを聞き、大変誇らしく思



う。 

（委員） 

大きな事故を受け、対策をしっかりとしていただいていることは、大津市

民としてありがたい。運転する立場としては、子どもは小さいので視界に入

りにくい。引率者が目立つ服、ベストを着ることはとても良い。 

  （委員） 

対策として、歩行者とドライバーとのコミュニケーションを図るという発

想が良い。「ありがとう」とお辞儀をされたら、また次の機会に道を譲る気

持ちになる。そこに目をつけたのは素晴らしい。 

（委員） 

滋賀県のドライバーは、対向車線に少し隙間があればすぐ右折で入って来

る、という印象が強い。また、なかなかこちらが右折できないでいると、後

ろの車に追い抜かされてしまうこともあった。交通ルールを守って運転する

ドライバーが増えればと思う。 

  （警察） 

交通取締りをしっかりやっていく。交通マナーの向上についても対策を考

えていきたい。 

（委員） 

現在の通学路が本当に安全なのかを今一度考えてもらいたい。新型コロナ

ウイルスの影響で運送トラックが増えたため、通学路においても路上駐車を

見かけることがあり、事故にならないか心配である。 

  （警察） 

通学路については、子どもや住宅地の増減等を考え、毎年見直しを行って

いる。また、運送トラックについては、駐車違反に該当すれば、取締りを強

化していく。路上駐車についても対策を考えていきたい。 

  （委員） 

大津市には、歩行者専用道路と車道が区切られているところがあるが、ま

だ区切られていない道も多くあり、飛び出すと危ない。このような場所につ

いても何か取れる対策があれば良いと思う。 

  （委員） 

キッズゾーンを十分に理解していないドライバーが多いので、まず周知さ

せるべきである。また、園外保育の前に子どもたちが交通安全に関する映像



を見る機会があればと思う。 

（警察） 

キッズゾーンは保育園等が周辺にあるという路面標示であるが、まだ浸透

していないのが現状であるため、大津市と連携して周知をしていく。 

（委員） 

  大津市のゴミ集積場所には、通学路に指定をされているところがある。大

津市に問い合わせをしたが、他の場所の確保は難しいとのことであり、現在

ゴミを避けて子どもたちが車道に出てしまうことがある。何らかの対策が必

要と思う。 

  （警察） 

たくさんの御意見をいただき感謝申し上げる。今後も警察署協議会の機会

に限らず、改善すべき点等あればその都度御指導いただきたい。 

  （委員） 

   大津警察署におかれては今回出していただいた様々な意見を反映し、今後

の警察業務を推進していただきたいと思う。 

７ 滋賀県公安委員会北村委員講評 

委員の皆様から熱心な意見・提言をしていただき感謝する。本日の議題は痛

ましい事故を受けての報告であり、様々な意見が出された。意見と議論をこの

場に留めることなく警察と県民の皆さんと力を合わせて対策を推進していただ

きたい。 

 

 


